



## Affectations en classe de 6ème seront connues ce lundi 23 en début d'après-midi

publié le 23/06/2025

Les notifications d'affectation en classe de 6ème vont tomber car validées par le Service des élèves de la DSDEN.

Par conséquent, vous pouvez dès cet après-midi venir récupérer un dossier pour les familles qui avaient demandé une dérogation.

Nous vous attendons mercredi 25 juin au matin dès 8h pour récolter votre dossier complété et finaliser ainsi votre inscription.

A très vite,



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.